

B10 Ulrich Kathöfer

Tagesordnungspunkt: 5. Wahl Liste Bezirksvertretung Münster-Mitte

Selbstvorstellung

Liebe Mitstreiter:innen,

was ist an der Bezirksvertretung eigentlich interessant? Für mich ist es die thematische Breite. Denn es geht dort um alles, was uns direkt vor Ort betrifft. Das ist Verkehrspolitik und Stadtplanung, das ist Schulentwicklung und Unterstützung der Vereine, das sind Straßennamen und Unterkünfte für Geflüchtete.

Die Bezirksvertretung braucht Menschen, die sich für alles interessieren, die das Ganze betrachten. Ich glaube, da bin ich richtig. Ich bin seit 1989 in Münster, lese (alternativarm) den Lokalteil der Westfälischen Nachrichten und inzwischen natürlich RUMS. Und finde (fast) alles spannend.

Einen breiten Blick auf Münsters Politik habe ich ab 1995 mit meinem aktiven Beitrag zum Aufbau des Bürgernetzes gewonnen. Wir haben das auf den Weg gebracht, was heute muenster.de heißt; Rückenwind gab damals der grün-rote Ratsbeschluss „D.O.M. Digitale offene Stadt Münster“, und wir haben vielen Politiker:innen und ihren Themen den Weg ins „Neuland“ eröffnet.

Seitdem bin ich auch in der Hochschulpolitik unterwegs, war vier Jahre Mitglied des Senats der Uni Münster und habe seitdem in unzähligen Gremien gesessen. Als Wirtschaftsinformatiker habe ich gelernt, immer interdisziplinär zu denken und das große Ganze zu sehen.

In der „richtigen Politik“ kann ich inzwischen auf fast drei Jahre im Kreisvorstand zurückblicken, war Delegierter auf Landes- und Bezirksebene und wirke in der grünen LWL-Fraktion als stellv. sachkundiger Bürger in den Ausschüssen für Personal sowie IT und Digitales mit.

Ich würde mich über eure Stimme freuen.



Alter:
57

Geschlecht:
männlich